



## 2. Angaben über Qualifikation und Berufserfahrung (bitte Nachweise beifügen) Details of qualification and professional experience (please attach supporting documentation)

### 2.1. Abschluss / Qualification

Erforderlich ist / Required is:

- eine abgeschlossene Berufsausbildung/gleichwertig, / a completed vocational training/equivalent,
- ersatzweise 5 Jahre Berufserfahrung / alternatively 5 years of professional experience

Bitte Nachweise beifügen / please attach supporting documentation

.....

### 2.2. Berufserfahrung / Professional experience

Erforderlich ist / Required is:

- 1 Jahr Erfahrung im Bereich Automotive und/oder Automatisierungstechnik und/oder Hard und Softwareentwicklung (Praktika im Rahmen des Studiums werden anerkannt)  
1 year of experience in the field of automotive and/or automation technology and/or hardware and software development (Internships as part of the degree programme are recognised)

Bitte Nachweise beifügen / please attach supporting documentation

.....

### 2.3. Schulung im Zertifizierungsgebiet / Training in area of certification

Erforderlich ist / Required is:

- ein fachbezogener Lehrgang mit mind. 24 UE (1 UE entspricht einer Unterrichtseinheit von 45 Minuten) und erfolgreich abgeschlossene Prüfung  
/ a subject-related course with at least 24 teaching units (1 teaching unit corresponds to a 45-minute teaching unit) and successful completion of an examination

Bitte genaue Angaben über Lehrgang und Lehrgangsträger / Please provide exact details of the course title and course provider.

.....

.....

<p><b>4. Allgemeine Erklärungen / Verpflichtungen zum Zertifizierungsantrag</b></p> <p><b>Ich bin damit einverstanden, dass</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• die erteilte Personenzertifizierung in einer der Öffentlichkeit zugänglichen Liste der Zertifikatsinhaber geführt werden darf.</li> <li>• die Personenzertifizierungsstelle durch den Zertifikatsinhaber autorisiert ist, auf Nachfrage Auskunft über das dem Zertifikatsinhaber erteilte Personenzertifikat zu geben.</li> </ul> <p><b>Mir ist bekannt, dass</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• eine Teilnahme an der Prüfung auch möglich ist, wenn die Voraussetzungen gemäß Leitfadens für mein beantragtes Personenzertifikat noch nicht erfüllt sind. Ich erhalte dann bei Bestehen der Prüfung eine Bescheinigung, die ich innerhalb von 18 Monaten nach bestandener Prüfung durch Nachweis der geforderten Voraussetzungen gegen das entsprechende Personenzertifikat eintauschen kann.</li> <li>• falsche Angaben oder Missbrauch bzw. die irreführende Verwendung des Personenzertifikats zum Zertifikatsentzug führen können. Als missbräuchliche Verwendung gilt auch die separate Nutzung von Logos/Zeichen des TÜV.</li> <li>• das Personenzertifikat nur bei fortgesetzter Tätigkeit im Sinne des Leitfadens gültig bleibt.</li> <li>• gegen Entscheidungen der Personenzertifizierungsstelle Einspruchs- und Beschwerderecht besteht. Einspruch und Beschwerde müssen in schriftlicher Form bei der Zertifizierungsstelle eingehen.</li> <li>• meine personenbezogenen Daten von der Personenzertifizierungsstelle vertraulich behandelt werden und dem Datenschutz unterliegen.</li> <li>• ich in besonderen Fällen von Beeinträchtigung (körperlich, kognitiv, etc.) auf vorherigen Antrag mit ärztlichem Nachweis an die Zertifizierungsstelle eine entsprechende Anpassung der Rahmenbedingungen der Prüfung bekommen kann.</li> </ul> <p><b>Ich verpflichte mich,</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• nach Personenzertifikatserteilung Änderungen meiner Adresse an die Personenzertifizierungsstelle zu melden.</li> <li>• mich regelmäßig über den neuen Stand der Regelwerke zu informieren.</li> </ul> <p><b>Es gelten die aktuellen AGB, die auf der Homepage der TÜV NORD CERT veröffentlicht sind.</b></p>	<p><b>4. General declarations / obligations regarding the certification application</b></p> <p><b>I hereby agree that</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• the granted personal certification issued may be included in a list of certificate holders accessible to the public.</li> <li>• the personal certification body is authorized by the certificate holder to provide information about the personal certificate issued to the certificate holder upon request.</li> </ul> <p><b>I am aware that</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• participation in the examination is also possible if I have not yet met the prerequisites according to the guideline for my requested personal certificate. If I pass the examination, I will receive a certification, which I can exchange for the corresponding personal certificate within 18 months of passing the examination by proving that the required prerequisites have been met.</li> <li>• false statements or misuse or the misleading use of the personal certificate can lead to the withdrawal of the certificate. The separate use of logos / symbols of the TÜV is also considered misuse.</li> <li>• the personal certificate remains valid only in case of continued activity as defined in the guideline.</li> <li>• there is a right of objection and appeal against decisions of the personal certification body. Objections and appeals must be received by the certification body in written form.</li> <li>• my personal data will be treated confidentially by the certification body and is subject to data protection.</li> <li>• in special cases of impairment (physical, cognitive, etc.) I can obtain a corresponding adjustment of the framework conditions of the examination upon prior application with medical proof to the certification body.</li> </ul> <p><b>I commit myself</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• to report any changes of my address to the personal certification body after the personal certificate has been issued.</li> <li>• to inform myself regularly about the latest status of the rulebooks.</li> </ul> <p><b>The current General Terms and Conditions published on the TÜV NORD CERT homepage apply.</b></p>
---	--